

# *La Conférence de l'ONU sur la Coopération Sud-Sud prend fin aujourd'hui à Buenos Aires*

---



Buenos Aires, 22 mars (RHC)- La Seconde Conférence de Haut Niveau des Nations Unies pour la Coopération Sud-Sud à laquelle prennent part des délégations de 193 pays prend fin aujourd'hui par l'approbation d'une décision finale sur laquelle le consensus a été obtenu il y a quelques mois à New York.

Des expériences et de bonnes pratiques dans la coopération triangulaire comme cela est le cas du surgissement de nouvelles initiatives et du nouvel élan donné à d'autres , ont marqué les journées de la rencontre qui s'est tenue dans la capitale argentine qui a été cela fait 40 ans, le siège de la première conférence de ce type.

L'expérience de Cuba dans la lutte contre l'élimination de la transmission du VIH et de la syphilis de la mère à l'enfant où le programme de lutte contre l'analphabétisme ; celle de la Bolivie, qui a permis de renforcer ses plans d'investissements public dans différents secteurs de développement ou celles de pays comme l'Inde ou la Chine, ont été examinées, entre autres, au cours des journées de travail auxquelles ont assisté quatre chefs d'état, des ministres des Affaires étrangères, des ministres et 1 500

délégués.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/186509-la-conference-de-lonu-sur-la-cooperation-sud-sud-prend-fin-aujourd'hui-a-buenos-aires>



**Radio Habana Cuba**